

El viaje y la memoria

EFE

★ LUEGO DE PASAR POR MADRID Y LONDRES, LA CELEBRADA INTÉRPRETE AFROPERUANA SE PRESENTA HOY EN EL HISTÓRICO TEATRO BERNS DE ESTOCOLMO ★ ELLA PROMOCIONA EN EUROPA SU MÁS RECIENTE DISCO, "TRAVESÍAS"

ESTOCOLMO [EFE/EL COMERCIO]. Nuestra Susana Baca ha iniciado una nueva etapa en su carrera musical con su "Travesías" (Luakabop 2006), un disco con el que, según explica, ha dejado de buscar y ahora se siente rejuvenecida.

A fines de marzo, la intérprete chorrillana partió a Europa, donde pisa los principales escenarios de Suiza, Reino Unido, Alemania, Francia, Bélgica, Portugal, España, Suecia, Austria, Italia, Holanda y Finlandia. La gira, que finaliza en el mes de junio, alcanzará su punto más alto hoy viernes, al cantar en el histórico Teatro Berns en Estocolmo. Este escenario de estilo barroco fue construido en el año 1862 y forma parte de la historia de Suecia. Han pisado sus tablas leyendas como Edith Piaf, Josephine Baker y la gran Marlene Dietrich, entre otros. Dos días antes llevó su espectáculo a Madrid.

Recientemente, en la ciudad de Londres, después de cantar en el Queen Elizabeth Hall, Baca confesó que en "Travesías" ha recogido

canciones que la han emocionado siempre. Es un disco fruto de sus múltiples viajes, "que han hecho que me contamine con la música del mundo, escuchar a otras gentes e intercambiar experiencias con músicos de otros lugares".

"La música va más allá de los idiomas y los músicos no necesitan traductores", dijo la cantante, para quien el mestizaje es "una parte buena de la globalización en tanto en cuanto no haya una dominación del mercado".

Según Baca, la música es del alma, "por eso la gente la comparte, la vive y la goza", y no tiene fronteras. Sería increíble ver a los habitantes de la China bailar un festejo peruano", confiesa.

En cuanto a la música del Perú, Baca destacó que hay jóvenes que están experimentando sobre los ritmos más tradicionales a los que les ha inspirado su trabajo, ya que nuestra artista afroperuana dice sentirse "un puente entre lo viejo y lo nuevo". Con los pies desnudos, Susana pisa fuerte en Europa. Que sigan los éxitos. ●

VUELA SUSANA.

Nuestra intérprete viene recorriendo las principales salas europeas compartiendo con su personal estilo la música afroperuana.

